

Single-Mission: Keinen Schritt weiter!!!

von Hauptgefreiter Zaddam Boschnigg

Online seit 11. 03. 2001

Ein uraltes Gesetz wird gefunden.

Jeder in Ankh-Morpork muß ab jetzt auf den Händen laufen.

Kann das gut gehen?

Dafür vergebene Note: 11

Zaddam betritt gemütlich das Wachhaus.

"Keinen Schritt weiter, oder ich muss dich verhaften!", ruft Lewton hinter seinem Tisch hervor, wo er gerade etwas sucht, als Zaddam einen Fuß durch die Tür setzt. Mit einem weiteren Schritt fragt

Zaddam: "Was soll das Lewton?"

"Keinen Schritt!", wiederholt Lewton, "man hat Gesetz gefunden, dass jeder auf Händen laufen muss!!"

Das "Was", welches nun folgen würde, wurde rapide von einem sehr lautstarkem Rince unterbrochen : "Zaddam, wenn du da bist, dann komm hier raufgeflogen!"

Der Angesprochene nahm das wörtlich und flog zu Rince Büro herauf.

"Ich mach es kurz. Du brauchst nicht laufen, sondern kannst fliegen, also kümmere dich um dieses Feenomeen. Jetzt muss ich auch noch urinieren. Ich hasse das!", mit diesen Worten verließ Rince, auf den Händen, so weit es möglich war, das Büro.

Nachdenklich verließ Zaddam auch das Büro. Eigentlich war ihm der Auftrag ganz klar, nur was die "Fee Nome" damit zu tun hatten war ihm Schleierhaft. Er machte sich dann auf den Weg zum Palast. Dabei sah er jemanden, der nicht auf Händen lief, redete sich aber ein, das nicht gesehen zu haben. Bei den anderen fiel ihm nur eines ein: Egal was du sagst, die Leute in AM tun es. So kam er auch bei den Wachen an, denen er nur ein leises "da war niemand der nicht auf den Händen lief" entgegen zischte. So schob er sich zum Patrizier, mit dem er sprechen wollte, vor. Auf einem Stuhl wurde er wieder ein Mensch (besser gesagt - nahm er wieder Menschengestalt an) und verwickelte Vetinari in ein Gespräch, das ganz anders lief als geplant. Mehrmals musste er sich gegen Vorwürfe verteidigen, aber er erreichte erstaunlicherweise, was er wollte. Er durfte ins Archiv, wo die Gesetze aufbewahrt wurden. Er fand die Vorschrift schnell unter dem Namen: "Gesetz der Fortbewegung". Der Wortlaut war überzeugend und alles war unterzeichnet und besiegelt. Das Gesetz war vollkommen korrekt. Sch..., dachte Zaddam. Er war völlig machtlos. Niedergeschlagen ging er ins Wachhaus zurück und erstattete Bericht.

"Was? Das Gesetz ist rechtsgültig?", fuhr Rince ihn an.

"Nein, nichts zu ma..."

"Rince, hier eine Nachricht aus dem Palast. Es gibt noch ein neues Gesetz!"

Die Nachricht:

Rince, Kommandeur der Stadtwache - stop - altes Gesetz gefunden - stop -

Jeder muss täglich - stop - zwei Stunden mit aufgepumpter Schweinsblase - stop - "Fussball" spielen - stop - Vetinari

" Wie soll man zugleich "Fussball", was auch immer das für ein Teufelsspiel ist, spielen und auf Händen laufen?"

"Ich glaube man hat einen "Ball" und den muss man mit den Füßen in einen eckigen Kasten bringen, dabei..."

Als der Bote den ungnädigen Blick der genervten Wächter auf sich spürte unterbrach er sich sofort.

"Das ist doch dämlich!", bemerkte Zaddam.

"Mit Füßen Bälle in Kästen bringen und das auf Händen laufend. Wer denkt sich nur so einen Müll

aus?", ergänzte Rince, "ein wahres Fee Nomeen."

Da war es schon wieder diese Wort "Fee Nomeen". Was hat das nur zu bedeuten? Noch darüber nachdenkend fand sich der Vampir schon auf der Straße wieder, mit dem Auftrag, erneut das Gesetz im Palast zu untersuchen. Aller guten Dinge sind zwei, hat mir mal jemand gesagt, also klappt es jetzt, dachte er und machte sich auf den Weg. Diesmal fragte er erst gar nicht, ob er ins Archiv dürfe, da er sich ein erneutes Gespräch mit dem Patrizier ersparen wollte. Auch das Schweinsblasen-Gesetz war schnell gefunden und rechtskräftig. Er steckte beide Gesetzblätter ein, als er die Wachen hörte. Er zog sein Vampirschwert und drückte sich an der Wand entlang, als sie plötzlich nachgab und er sich in einem Gang wiederfand. Er stolperte einige Schritte weiter und verursachte dabei Geräusche, die die Wachen bemerkten: "Da, er ist in den Geheimgang geflüchtet."

Mit diesen Worten traten sie durch die Tür, obwohl sie auf Händen hätten laufen müssen. Niemand war zu sehen. Sie gingen weiter vor und hinter ihnen segelte eine Gestalt von der Decke und schlug den ersten nieder. Die beiden anderen drehten sich um. Für einen war es das letzte für einige Zeit, da er sofort darauf an einem Vampirfuß knabbern durfte. Der andere rannte auf Zaddam zu, dieser machte einen Schritt zur Seite und die Wache "küsst" die Wand. [1]

Zaddam, der nun Interesse an diesem Geheimgang fand, folgte einem langen und dunklen Weg, bis er an einer Gittertür ankam. Diese ließ sich leicht öffnen und er stand in einer Erfinderwerkstatt.

Hinten an einer Bank stand ein alt aussehender Mann, den Zaddam sofort erkannte.

"Leonardo da Quirm?"

"Ja? Oh, Besuch. Was machst du hier?"

"Ich bin Wächter und bin bei Untersuchungen. Haben sie das hier schon mal gesehen?", mit diesen Worte reichte er da Quirm die Gesetzblätter.

"Die habe ich schon gesucht. Das sind meine Fitnesspläne."

"Was, Fitnesspläne?"

"Ja, bist du auch schwerhörig oder wieso wiederholst du alles?"

"Nein, aber wieso sind das neue Gesetze?"

"Keinerlei Ahnung, ich weiß nur, dass ich für Havelock aus alten Gesetzen noch brauchbare suchen sollte. Eine Wache kam regelmäßig vorbei, aber ich habe ihr nie was mitgegeben."

"Wahrscheinlich hat sie die Zettel verwechselt, ein echte Fee Nomeen!"

"Was ist ein Fee Nomeen?"

"Keine Ahnung, aber Rince sagt das auch immer."

"Oh. Es klingt so als wäre das etwas besonderes."

"Was können wir denn nun gegen das Gesetz machen?", bohrte Zaddam weiter.

"Weiß nicht, aber was hältst du hier von, meine neue Erfindung, ein echtes Fee Nomeen, es zerschneidet alles."

"Unglaublich", bei einem Blick auf die Maschine fielen Zaddam zufälligerweise die Gesetzblätter aus der Hand und rutschten in den Trichter dieser "Teufelsmaschine" hinein.

"Ich teste sie einmal."

Zaddam schaltete die so genannte Schneidet-alles-in-Stücke-Maschine an.

"Was ist dort drin?", bemerkte da Quirm.

"Nur die Gesetze, schicke einen Boten zum Patrizier und lass ihn berichten, dass die Gesetze nicht mehr existieren!"

Leonardo schickte einen Wächter aus und einige Stunden/Maschinen später ging Zaddam zur Wache zurück, wo er sich direkt in das Büro von Rince begab, da dieser ihn bereits erwartete.

"Ja, Sir?"

"Gute Arbeit Zaddam. Das Gesetz ist wieder zurückgezogen worden."

"Welches Gesetz? Da war nie ein komisches Gesetz, oder?"

[1]Eine Keilerei gehört nun einmal in fast jede Geschichte...

Ende

Epilog: Zu entscheiden, ob es jemals so ein Gesetz gab, das Zaddam "vernichtet" hat, bleibt dem Leser überlassen. Was noch gesagt werden muss ist, das sich nur ein gewisser Herr an so etwas erinnert, da er den ganzen Tag beschäftigt war, seine Schneidet-alles-in-Stücke-Maschine zu reparieren, die beim zerhäckseln zweier Papiere beschädigt wurde.